



Visita a zonas afectadas por el temporal

Pedro Sánchez anuncia que el Gobierno declarará este viernes las zonas dañadas por el temporal como gravemente afectadas por una emergencia de protección civil

- “El Estado está aquí, está preparado para dar respuesta”, afirma el presidente del Gobierno, trasladando a los afectados el compromiso de “poner todos los resortes del Estado para responder cuanto antes a sus necesidades”
- **Pone en valor la coordinación “para dar respuesta inmediata y anteponer el interés de los vecinos y vecinas a cualquier otra consideración”**

14 de diciembre de 2021.- El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha visitado este martes zonas afectadas por el temporal de lluvias asociado a la borrasca Barra, que ha azotado el norte peninsular. Sánchez ha trasladado el testimonio de solidaridad del conjunto del Gobierno de España y de la sociedad española con los vecinos y vecinas de los municipios afectados por el temporal, y ha anunciado que el Consejo de Ministros del próximo viernes aprobará la declaración de las áreas dañadas por el temporal como zonas gravemente afectadas por una emergencia de protección civil, trasladando así “el compromiso del Gobierno de España para paliar cuanto antes, de forma inmediata, los efectos del temporal”.

“El Estado está aquí, está preparado para dar respuesta a cualquier tipo de eventualidad que pueda haber desde el punto de vista de la emergencia natural que se está produciendo, como también de la respuesta material que tengamos que dar durante los próximos meses para recuperar la cotidianidad de los municipios afectados”, ha subrayado el presidente del Gobierno en su comparecencia ante los medios en la localidad zaragozana de Pradilla de Ebro, al inicio de su visita a las zonas afectadas.



“Vamos a poner todos los resortes del Estado para responder cuanto antes a sus necesidades y en el menor tiempo posible podamos dar por resuelta esta crisis”, ha afirmado, al referirse a “las desgracias y episodios adversos climatológicos, consecuencia de la situación de cambio climático que hoy en día vive el planeta, que de manera súbita intranquilizan y convulsionan el día a día de los vecinos afectados”.

El presidente del Gobierno ha reconocido la labor de los servicios públicos y la importancia de contar con un Estado social fuerte que prevenga, con trabajos como los de la Confederación Hidrográfica, que las crecidas no sean tan rápidas y, de alguna manera, podamos prevenir y anticipar las inundaciones y crecidas.

Coordinación para anteponer el interés de los vecinos y vecinas

“Es importante poner en valor el ejemplo de coordinación que se está dando aquí”, destacó además, al referirse “a la necesidad, ante estas situaciones de emergencia, de coordinar la acción de todas las administraciones para dar respuesta inmediata y anteponer el interés de los vecinos y vecinas a cualquier otra consideración”.

También hizo un reconocimiento “a todos aquellos que hacen que tengamos un Estado fuerte, capaz de responder ante cualquier adversidad”. El jefe del Ejecutivo ha visitado las localidades de Pradilla de Ebro (Aragón), Buñuel (Navarra) y Alfaro (La Rioja), y en su recorrido a estas zonas afectadas por el temporal ha reconocido sobre el terreno las labores de los servicios de emergencia y Protección Civil.

[Fotos](#): Pool Moncloa/Borja Puig de la Bellacasa

[Vídeos](#): Pool Moncloa/Jorge Villar

